

## Bersama Bupati Solok, Kapolda Sumbar Resmikan Peletakan Batu Pertama Pembangunan Masjid H.Alius

JIS Sumbar - [SUMBAR.XPRESS.CO.ID](http://SUMBAR.XPRESS.CO.ID)

Mar 16, 2023 - 21:37



SOLOK - Kapolda Sumatera Barat Irjen Pol Suharyono, S.IK,SH, meresmikan peletakan batu pertama pembangunan Masjid H.Alius, bertempat di Jalan Lintas Jorong Linjuang Koto Tinggi, Nagari Koto Gaek, Kecamatan Gunung Talang, Kabupaten Solok, Sumatera Barat, Kamis, 16 Maret 2023.

Hadir langsung pendiri Masjid Komjen Pol. (Purn) Drs.Suhardi Alius,MH, Gubernur Sumatera Barat diwakili Sekretaris Daerah Drs.H.Hansastri,Ak,MM,CfrA, Bupati Solok Capt.H.Epyardi Asda,M.Mar, Kapolres Solok AKBP Apri Wibowo,S.IK, dan unsur Forkopimda , Rektor UNP Prof.Dr.Ganfri, Wadan Lantamal II Padang Kolonel Marinir TNI Andri Prasetyo, Kepala BIN Prov. Sumatera Barat, Kapolres Sijunjung, Pimpinan BUMN dan

BUMD, Asisten I Pemkab Solok Drs.Syahrial,MM, Kepala OPD, Camat Gunung Talang, serta Walinagari se-Kecamatan Gunung Talang.

Selain peletakan Batu Pertama Masjid H. Alius oleh Komjen Pol. (Purn) Suhardi Alius bersama dengan Kapolda Sumbar, Bupati Solok, dan tamu kehormatan lainnya, dalam kesempatan itu, juga dilakukan Penandatanganan Prasasti pembangunan Masjid.



Menurut keterangan Komjen Pol (Purn) H.Suardi Alius, Masjid ini merupakan yang Masjid ketujuh yang dibangunnya. Untuk Sumbar, pembangunan yang baru akan dimulai ini adalah yang kedua setelah Masjid Alisma Alius di Nagari Batang Barus, Kecamatan Gunung Talang.

“Ini akan menjadi Masjid kembar nantinya. Yang artinya konsep dan modelnya sama, hanya saja mungkin luasnya yang berbeda. Untuk Masjid yang akan kita bangun kali ini, di atas lahan seluas 1.200 M,” papar H. Suardi Alius.

Dia menargetkan Masjid itu akan tuntas dibangun dan diresmikan pada 11 September tahun ini, yang bertepatan dengan hari ulang tahun putri sulungnya. Dia pun menyampaikan rasa terima kasih kepada Pemereintah Daerah Kabupaten Solok khususnya Bupati, Kapolres Solok, serta masyarakat Nagari Koto Gaek atas dukungan dalam pembangunan Masjid tersebut hingga bisa dilaksanakan peletakan batu pertamanya hari ini.

“Alhamdulillah dengan dukungan Bupati Solok bersama Kapolres Solok dan segenap masyarakat, kita dapat menjalankan pembangunan Masjid di Nagari Koto Gaek Guguak ini. Semoga pembangunan ini dapat berjalan dengan baik dan lancar, serta dapat bermanfaat bagi Masyarakat kedepannya,” sebut Komjen Pol. (Purn) Drs.Suhardi Alius.

Sementara itu, Kapolda Sumbar Irjen Pol Suharyono atas nama POLRI menyampaikan apresiasi atas pengabdian yang diberikan oleh Seniornya Komjen Pol (Purn) H.Suardi Alius, meski sudah tidak aktif bertugas di institusi Kepolisian.

"Kakanda Komjen Pol (Purn) H.Suardi Alius adalah tauladan bagi saya aejak masih Bintara pada tahun 1988 dulu, dan kemudian masuk AKABRI pada tahun 1989. Beliau tetap menjadi panutan. Bahkan hingga saat ini, beliau sudah purna tugas pun, tetap memberikan motivasi dan teladan bagi kita semua, terutama bagi anggota di institusi Kepolisian, tentang bagaimana realita pengabdian tanpa hanti itu. Atas nama POLRI tentu kami bangga terhadap sosok beliau," ujar Kapolda.

Di sisi lain, Bupati Solok H.Epyardi Asda, mengatakan atas nama Masyarakat Kabupaten Solok mengucapkan rasa bangga dan terima kasih atas pembangunan Masjid yang ada di Nagari Koto Gaek Guguak ini.

"Ini merupakan Pembangunan Masjid kedua yang dilakukan di kabupaten Solok dimana sebelumnya juga telah dilakukan Pembangunan di Nagari Batang Barus. Tentu kita sebagai pemerintahan maupun masyarakat Kabupaten Solok sepatutnya mengungkapkan rasa terima kasih, dan sangat bangga terhadap beliau," tutur Bupati.

Secara terpisah, Wali Nagari Koto Gaek Guguak Mardi Henderson atas nama masyarakat Nagari setempat juga mengucapkan terima kasih kepada Komjen Pol (Purn) Drs.H.Suardi Alius dan keluarga, yang telah bersedia membangun Masjid, yang nantinya akan menjadi icon bagi kami masyarakat di Nagarinya. (Amel)